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Abstract (en)
The package consists of a thermoformed base (2) with an optional inner liner (4), and a separate sub-assembly made from a supporting frame (5)
and layer of stretch film (6) for suspending products (1). The sub-assembly is closed by a lid (3) with an inner pad (3b) held against the packaged
product without damaging it. Once the subassembly has been fitted to the base it is covered by a film seal (10, 11). An Independent claim is also
included for packaging for products suspended in the stretch film.

Abstract (fr)
Le procédé d'emballage d'un ou de produits en suspension dans une coque thermo-formée est remarquable en ce qu'il consiste à réaliser un
sous-ensemble autonome (SE) incluant un cadre-support (5) récepteur d'un film étirable (6), ledit film autorisant la mise en suspension d'un ou de
plusieurs produits (1), et un couvercle (3) positionné sur ledit cadre-support et assurant, par sa surface inférieure, un appui ponctuel sur le ou les
produits centrés sur ledit film, et en ce que ledit sous-ensemble est positionné sur une barquette thermo-formée recevant, sur sa face supérieure, un
operculage sous forme de film à des fins d'étanchéité. L'invention vise les emballages obtenus selon le procédé. Les applications sont diverses et
variées et en particulier dans le conditionnement de prothèses médicales. <IMAGE>
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